

LA GAZETTE DE L'ATSCAF VAUCLUSE

Octobre 2022

L'Atscaf Vaucluse a eu une rentrée dynamique avec la reprise de ses sections Pilates, Sophrologie, Golf, Foot en Salle, Running et Bowling, qui connaissent toutes un franc succès.

L'Atscaf Vaucluse a également présenté pour la première fois une équipe de Foot en Salle au Trophée National à Lille du 23 au 25 au septembre 2022. Le Vaucluse remercie l'Atscaf du Nord pour son accueil chaleureux et son excellente organisation.

Cet automne deux visites guidées de l'exposition « Amazônia » du photographe Sebastio Salgado au Palais des Papes d'Avignon étaient complètes.

De plus l'Atscaf Vaucluse avait organisé une soirée « Cabaret » le 7 octobre 2022 dans un établissement Vauclusien. La soirée s'est déroulée dans une excellente ambiance avec 40 adhérents.

Le samedi 15 octobre, une sortie pour le simulateur de chute libre à Pujaut était également complète. Cette journée pleine d'adrénaline s'est déroulée sous un magnifique soleil et dans la bonne humeur.

Le bureau prévoit de nombreux nouveaux évènements pour les mois à venir : Visite du Cimetière Saint Véran, Grottes Cosquer, Parc Ornithologique, Laser Game, Escape Game, Visites Culturelles, Bowling, Cours de Cuisine, Billetterie Festival In d'Avignon, Pétanque, Karting, Tournoi de Foot en salle, Sortie Vélo, Cnif ... que de bons moments en perspective.

LES PHOTOS EN PAGES SUIVANTES

Foot en Salle - Equipe Atscaf Vaucluse - Trophée National Lille 23-25 septembre 2022



SOIREE CABARET – 7 OCTOBRE 2022





RUNNING - 11 OCTOBRE 2022



PILATES AVIGNON – 13 OCTOBRE 2022



SOPHROLOGIE AVIGNON - 11 OCTOBRE 2022



SOPHROLOGIE CARPENTRAS - 10 OCTOBRE 2022



BUREAU ATSCAF VAUCLUSE - 13 OCTOBRE 2022



SIMULATEUR CHUTE LIBRE – PUJAUT – 15 OCTOBRE 2022



BOWLING 11 OCTOBRE 2022



bowling du 11 octobre 2022



EXPOSITION AMAZONIA – SEBASTIO SALGADO
10 SEPTEMBRE 2022 – PALAIS DES PAPES

